



Estadística de pasajeros y operaciones

## El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián sube un 9,4% en agosto

- Más de 17.000 pasajeros pasaron por la terminal de Hondarribia

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de San Sebastián ha terminado agosto con un crecimiento del 9,4% en el tráfico de pasajeros. Así, han sido 17.239 los viajeros que han utilizado la terminal guipuzcoana. En los ocho meses que llevamos de 2015 se han acumulado 169.695 pasajeros, un 6,8% más que en el mismo periodo de 2014.

En el ámbito de las operaciones ha habido 590 movimientos de aterrizaje y despegue (+7,7%) a lo largo del mes de agosto.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona y en la temporada estival se han programado dos enlaces a la semana con Palma de Mallorca.